
 

 

 

 

 

 

 

鯖江市教育委員会 

１２月定例会議事録 

 

 

令和３年１２月２１日（火） 

 

 

 

 

 



 

１ 会議概要 

○ 日 時  令和３年１２月２１日（火）       午後２時５５分開会 

                           午後４時１０分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

齋藤 教育長 

笹本 教育長職務代理者       蓑輪 委員 

中村 委員             柴田 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

服部 事務部長            木村 教育審議官 

前田 次長              高島 教育政策課長 

齋藤 生涯学習・スポーツ課長     西山 文化の館副館長 

○ 欠席説明員 

  無量小路 健康福祉部長        長崎 保育・幼児教育課長 

○ 書記 

木原 教育政策課参事 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後２時５５分開会 

（２）会議録署名人の指名  柴田 委員  中村 委員 

（３）報告事項 

（４）議案  

議案第３８号 鯖江市文化の館管理および運営に関する規則の一部改正について 

                                   可決 

議案第３９号 令和３年度鯖江市教育文化功労被表彰者の追加決定について 可決 

（５） 教育長の報告 

（６） その他 

(1) 教育大綱（案）のパブリックコメントの実施について 

(2) 成人式について 

(3) 鯖江市文化センター「新型コロナウイルス対策事業実施基準」の変更に 

  ついて 

(4) 次期開催予定について 

１月定例教育委員会開催予定 

日 時 １月１９日（水）午後３時 

場 所 鯖江市役所 ４階第１委員会室 

（７）閉会の宣告  午後４時１０閉会 



 

２ 会議大要 

（１）報告事項 

 なし 

 

（２）議案審議 

議案第３８号 鯖江市文化の館管理および運営に関する規則の一部改正について 

 

【説明】 

文化の館副館長が鯖江市文化の館管理および運営に関する規則の一部改正について説明 

 

【質疑】 

<委員> 

 鯖江市の図書館の休館日を変更した一番の理由は何か。 

<文化の館副館長> 

 文化の館については、平成１７年から通年開館として、第４木曜日、年末年始以外は開

館してきたが、限られた人員の中シフトを組んで出勤している。その中で、どうしても全

員が出勤する日が週２日から３日しかない状況で、今後、いろいろなところに訪問するた

めには、どうしてもミーティングが必要になってくる。今回、月曜日を休館にすることで、

全員が一斉に休むことが出来てシフトが組みやすくなり、職員全員が顔を合わせる機会が

増えるということが一番の理由である。職員の資質向上、ワークライフバランスにつなが

ることも大きな原因である。 

<委員> 

 職員の働き方と市民へのサービス向上が大きな理由ということで理解すればよいか。 

<文化の館副館長> 

 市民サービスでは月曜日が休館になることで若干サービス低下になる印象ではあるが、

開館時間を３０分早め、週１回ではあるが閉館時間を延長している。 

<教育長> 

 市民への周知について説明してほしい。 

<文化の館副館長> 

 今回の教育委員会で承認いただくと、広報さばえ２月号で周知する予定である。また、

３月号、４月号にも何らかの形で周知したい。また、ホームページや館内での掲示も計画

し、滞りなくお知らせする予定である。 

<教育長> 

議案第３８号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３８号を承認することとする。 



 

 

議案第３９号 令和３年度鯖江市教育文化功労被表彰者の追加決定について 

 

【説明】 

教育政策課長が令和３年度鯖江市教育文化功労被表彰者の追加決定について説明 

【質疑】 

<委員> 

 今回の被表彰者は越前市の企業であるが、鯖江市に寄附してくれている理由は何か。 

<教育政策課長> 

営業所がある市に対し寄附されている。鯖江市には営業所はないが隣接市ということ、

また、代表者の方が教育に力を入れていらっしゃったこともあり、長年鯖江市に寄附いた

だいてきた。 

<教育長> 

 鯖江とは直接的な関係はないが、県内では、越前市、福井市、坂井市、敦賀市、小浜市

に寄附されていると聞いている。 

 議案第３９号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３９号を承認することとする。 

 

（３）教育長の報告 

 ・教育大綱について 

・臨時特別給付金について 

・教員の人事異動について 

 ・西山球場のナイター設備について 

 ・まなべの館クリスマスイベントについて 

 ・新型コロナウイルス感染症対策について 

 

（４）その他 

①  教育大綱（案）のパブリックコメントの実施について 

②  成人式について 

③  鯖江市文化センター「新型コロナウイルス対策事業実施基準」の変更について 

④  次回開催予定等について案内：１月１９日（水）午後３時から開催 

⑤  １～２月の行事予定について 

 

 

 



 

議事録署名人  柴田 直昌 

 

 

議事録署名人  中村 知恵 

 


